

# Ich säge nüt | Diese Woche mit: Christoph Kellenberger, Architekt



Wenn Sie nicht Architekt wären; was sonst?



Was wollten Sie schon immer mal sagen?



Woher nehmen Sie Inspiration?



Wie wollen Sie niemals werden?



Wie innovativ ist Zürich?



Ihr grösstes Laster?

**Christoph Kellenberger**, 40, Mitbegründer des Zürcher Architekturbüros OOS und Mitinhaber des Club Exil in Zürich, präsentiert an der diesjährigen architektur 0.14 kreative Strategien und innovatives Design im Bereich Corporate Architecture in Form von 12 Fragen zu Architektur. Dabei achtet er vor allem auf unterschiedliche Perspektiven und spezifische Positionierungen der Kunden und Nutzer. Daraus übersetzen er und sein Team Identitäten in individuelle Räume - so entstehen massgeschneiderte Atmosphären. Die Arbeiten und Prozesse von Christoph Kellenberger und OOS sind vom 24. bis 26.10. in der Maag Halle an der architektur 0.14 zu sehen.

Amanda Nikolic,  
Dominic K. Melone